



Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 085/2022

SE TRABAJA EN LA CONSOLIDACIÓN DE UNA TOLUCA LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO

- *Se reúne alcalde con la titular de CONAVIM*
- *Es prioridad para el gobierno municipal atender las alertas de género y revertirlas*
- *En coordinación se busca fortalecer el Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra la Mujeres*

Toluca, Estado de México, a 22 de febrero de 2022.- Para el gobierno municipal de Toluca es prioridad atender las alertas de declaratoria de violencia de género, además del compromiso de consolidar a la capital como una ciudad donde las niñas, adolescentes y mujeres vivan en paz, refrendó el Presidente Municipal durante la reunión que sostuvo con la titular de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres (CONAVIM).

Luego de informar que en Toluca se trabaja intensamente para revertir las alertas de violencia de género desde todos los ámbitos, el alcalde destacó que los esfuerzos se enfocan en la recuperación de los valores de la población toluqueña y promoviendo la solidaridad, el respeto a los derechos y la seguridad.

Por ello, entre los acuerdos que realizó con la Comisión destacan trabajar de manera coordinada para atender las medidas establecidas en la alerta y desarrollar un plan de trabajo conjunto para medir los avances y acelerar las acciones en favor de las mujeres.

De igual forma, incluir en el Plan de Desarrollo Municipal las acciones afirmativas que permitan generar un respaldo institucional para la atención de las medidas establecidas en las alertas.

Asimismo, con la participación de la CONAVIM, fortalecer el Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra la Mujeres, a fin de dar cuenta oportuna de las acciones implementadas por la administración, así como orientar la transversalidad de las políticas públicas municipales en materia de violencia de género.

Finalmente, el primer edil enfatizó que el gobierno municipal de Toluca se debe a las mujeres, por ello, cuidarlas es su compromiso.